

VERGARA

7-6-19

Finalizaron las fiestas con su suspensión



Campeones en especialidad libre. Sociedad Santa Ana. (Foto Arantza.)



campeones de bacalao al pil-pil. Sociedad Sagar-Pe. (Foto Arantza.)

Vergara (DV, por LARRREA).—En la mañana del pasado martes finalizaron las Fiestas de Pentecostés con la suspensión acordada en el pleno extraordinario que se celebró a las 11 de la mañana a petición de la práctica totalidad de los partidos políticos, centrales sindicales y organismos populares operantes en Vergara, con motivo de la huelga total decretada para el día en todo Euskal Herria.

En este pleno se aprobaron dos mociones, acordándose por unanimidad en la primera de ellas. 1º Manifestar el dolor de la corporación a la familia y allegados de Gladis del Estal. 2º Denunciar la versión de los hechos facilitada por RNE, RTVE, Agencia EFE, calificándola de falsa y tendenciosa. 3º Exigir la dimisión del Ministro del Interior y del Gobernador Civil de Navarra. 4º Exigir responsabilidades a los mandos de las FOP, condenando enérgicamente la utilización de fuego real. 5º Disolución de los cuerpos represivos. Plenas atribuciones en materia de Orden Público para el ente autonómico. 6º Supresión del campo de tiro de las Bardenas reales.

A continuación y después de oídas las manifestaciones de algunas de las personas que asistieron al pleno la corporación tomó el siguiente acuerdo: «El Ayuntamiento de Vergara, tras valorar los sucesos de Tudela y escuchar las opiniones de cuantos han querido manifestarse, acuerda unánimemente suspender las fiestas y colocar las banderas a media asta».

A partir de este momento se cerraron los bares y las barras, quedando el pueblo totalmente paralizado.

Por la tarde el tiempo empeoró notablemente pero tras una fuerte tormenta, se mantuvo. A pesar de todo el ambiente no decayó.

Y para terminar y por las opiniones que hemos podido recoger faltó durante estas fiestas el ambiente de las cuadrillas que con algunos instrumentos, a veces rústicos, creaban.

Y el martes, un final desesperado forzado por una grave situación.

FARMACIA.—Efectuó el servicio de guardia la de Zabala en la calle Barrenkele.